

Hüllen aktiv bittet zum Essen für den guten Zweck

Zum Essen lädt die Stadtteilinitiative Hüllen aktiv mit dem Caritas Haus St. Anna ein. Am Mittwoch, 29. Januar, wird ab 17.30 Uhr in der Märkischen Str. 19 ein exzellentes Viergang-Menü versprochen:

Ravioli auf Limettensauce und Räucherlachs, klare Rinderbrühe mit Speckklößen, Schweinefilet gefüllt mit Champignonbrät an Schupfnudeln und schwarzen Linsen in Tomate und eine Auswahl von rote Grütze, Schokoladen-Mousse, Früchten und Eis für insgesamt 35 Euro. Weiterhin wird zum Essen ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm angeboten. Über den Erlös freuen sich Hüller Kinder, die aus sozialschwachen Familien kommen.

i Wer noch Interesse hat, sich selbst oder auch Freunden einen schönen Abend zu bereiten, kann noch Restkarten erwerben: ☎ 38 90 90.